

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Dalam perekonomian yang tidak menentu seperti pada saat ini, perusahaan dituntut untuk dapat mempertahankan kelangsungan usahanya. Dengan manajemen yang baik maka perusahaan mempunyai kesempatan yang besar untuk berkembang. Agar Manajemen perusahaan dapat mencapai maksud yang telah ditentukan sangat diperlukan adanya unsur-unsur manajemen yang dapat digunakan sebagai sarana pencapaian.

Semakin cepat laju industri dewasa ini semakin besar pula tuntutan bagi manajemen perusahaan untuk selalu berusaha mengetahui persoalan-persoalan yang timbul, yang dapat mempengaruhi keberadaan perusahaan dalam mempertahankan kelangsungan usahanya dan memecahkan persoalan-persoalan tersebut dengan cepat sehingga tidak mempengaruhi likuiditas, leverage, rugi-laba dan rentabilitas perusahaan. Manajemen dalam membuat kebijaksanaan dan pengambilan keputusan haruslah hati-hati karena kebijakan dan keputusan yang salah dapat menyebabkan penyimpangan dalam pencapaian tujuan yang telah ditetapkan, dan mempengaruhi masa depan perusahaan. Oleh karena itu dengan melakukan analisis terhadap laporan keuangan perusahaan, akan dapat membantu perusahaan yang mengalami kesulitan dalam menentukan atau mengambil keputusan investasi.

Selain juga dapat dilihat peluang atau prospek mana yang lebih menguntungkan dengan melihat data dari hasil perhitungan dengan menggunakan analisis ratio keuangan.

Hasil kinerja perusahaan berdasarkan pada data dan informasi keuangan yang merupakan tolak ukur penting dalam penentuan tingkat kesehatan perusahaan, demikian juga untuk penentuan tingkat efisiensi dan produktivitas dalam usaha untuk mencapai tujuan perusahaan yang telah ditetapkan. Dalam usaha untuk mencapai tujuan perusahaan yang telah ditetapkan, maka Jangga House Bed & Breakfast Hotel menggunakan analisis laporan keuangan.

Berdasarkan alasan-alasan tersebut diatas maka penulis merasa tertarik membahas lebih lanjut dengan memilih judul : "Analisis Ratio Keuangan Sebagai Dasar Penilaian Kinerja pada Hotel Jangga House Bed & Breakfast Medan."

B. Rumusan Masalah

Masalah adalah sesuatu yang memerlukan pemecahan lebih lanjut, karena masalah ini merupakan salah satu penyimpangan dari apa yang seharusnya terjadi.

Permasalahan dalam penelitian ini dirumuskan sebagai berikut :
Apakah kinerja keuangan Hotel Jangga House Bed & Breakfast sudah baik jika dinilai berdasarkan analisis ratio keuangan?